



Nota de Prensa  
25.04.2025

## Tres personas voluntarias de Cáritas reciben un reconocimiento por su trayectoria y compromiso social en su voluntariado

- En esta celebración del 30 aniversario de la Plataforma del Voluntariado en Extremadura se destacó la labor desinteresada de quienes dedican su tiempo y esfuerzo al servicio de las personas más necesitadas.

**Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz— 25.04.2025.** Hoy, la Asamblea de Extremadura ha sido hoy el escenario de un emotivo acto de reconocimiento a la labor del voluntariado en la región, organizado por la Plataforma del Voluntariado de Extremadura con motivo de la celebración de su 30 aniversario. Un evento cargado de emoción, gratitud y compromiso que cree en el cambio social hacia una sociedad más justa.

Entre las personas que recibieron el homenaje se encontraban **tres personas voluntarias de Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz**, quienes han recibido un especial reconocimiento por su trayectoria y compromiso en la entidad: **Adolfo Nieto**, coordinador de la Cáritas Interparroquial de Almendralejo; **María Dolores Vélez**, voluntaria en el programa de personas sin hogar; y **Pedro Herrera**, quien fue, durante muchos años, director del programa de atención a personas en situación de sin hogar.

Las historias de la labor en sus voluntariados hablan de un compromiso y una dedicación constante y llena de gratuidad hacia quienes más los necesitan. Sin buscar ningún protagonismo, estas tres personas **han dejado una huella imborrable en la vida de muchas otras**, y no solo desde la labor que realizan, sino también desde sus actitudes expresadas.

El voluntario Adolfo Nieto recibió con emoción este reconocimiento a su labor en Cáritas: *"Ha sido una auténtica sorpresa. Me he preguntado por qué yo, cuando hay tantas personas que, de forma anónima, están haciendo tanto bien. Este reconocimiento no lo siento solo mío, sino compartido con todas esas personas que entregan su tiempo y su corazón sin esperar nada a cambio."*



Durante el acto, se destacó la importancia del voluntariado como pilar de una sociedad cohesionada, más justa y solidaria.

Desde Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz, que cuenta con más de 1.200 personas voluntarias en toda la diócesis, agradecen este gesto por parte de la Plataforma del Voluntariado en Extremadura, poniendo en valor la generosidad, gratuidad, dedicación y amor de quienes acompañan desde la cercanía, el respeto y la escucha. El voluntariado en Cáritas ofrece la posibilidad de aprender, crecer y dar sentido a la vida, participando activamente en la construcción de un mundo mejor, lo que refuerza aún más el impacto de su labor en sus comunidades.

Con este homenaje, no solo se reconoce a tres personas en concreto, sino también a todas aquellas que, día a día, son **el motor silencioso que llevan esperanza a cada persona que se acerca a Cáritas.**

**Cáritas**  
Diocesana de  
Mérida-Badajoz